

Aus den letzten Jahren wissen unsere Stammgäste, dass wir ein Zelt haben und das Fest daher bei jedem Wetter einen Ausflug wert ist.

Beim Musikprogramm können wir in diesem Jahr Gäste von auswärts begrüßen. **Aus Trossingen** wird uns das **Hohnerklang-Jugendorchester** einen Besuch abstatten und am Nachmittag musizieren. Abends gibt es wieder ‚Mäx B. und Kapelle‘ mit neuen Liedern. Das Freizeitorchester des Vereins unter der Leitung von Jürgen Kölz bereitet sich schon viele Wochen mit den Sängern Markus Bäuerle und Julia Trappiel auf die Präsentation der neuen Arrangements von Jürgen Kölz vor. Dazu enthält unsere Speise- und Getränkekarte wie jedes Jahr eine reichhaltige Auswahl: Von den selbstgemachten Maultaschen mit selbstgemachtem Kartoffelsalat über die frisch geschlachteten und gegrillten Göckele und Schweinehals bis zum Nachmittagskaffee mit vielen Kuchen.

An die Vereinsmitglieder und die Eltern der jungen Spieler!

Das **Höflesfest** soll aus Sicht des Vereinsausschusses wieder ein ebenso großer Erfolg werden wie in den Vorjahren. Das geht nur mit der Hilfe vieler fleißiger Hände. Dazu wurden in den Proben Flugblätter verteilt, auf dem uns jeder mitteilen kann, wie er uns unterstützt. Hilfe benötigen wir z. Beispiel:

Samstag 24.05.	09.00 Zeltaufbau
Mittwoch 28.05.	16.00 restlicher Aufbau
Donnerstag 29.05.	09.00 Kartoffelsalat
Donnerstag 29.05.	ganztäg. Ausschank, Küche, Grill
Freitag 30.05.	09.00 Abbau

Daneben freuen wir uns über Kuchenspenden für den Nachmittagskaffee. Alle Kuchenspender bitten wir, ihre Kuchenplatten mit Namen zu kennzeichnen, damit wir sie nach dem Fest wieder den Eignern zukommen lassen können.

Darin rufen beide Verbände den Gesetzgeber dazu auf, nach 20 Jahren Pflegeversicherung endlich eine grundlegende Pflegereform durchzuführen. Nach Jahren des Aufschiebens und des Stückwerks mit nur kleinen Reformen 2008 und 2012 müsse man die Pflegeversicherung sofort neu gestalten. Insbesondere müsse man die dringenden Anliegen der demenzkranken Menschen und der sie pflegenden Angehörigen umfassend im Rahmen der Pflegeversicherung berücksichtigen. Daher pochen der VdK und die Alzheimer Gesellschaft darauf, den von vielen Experten empfohlenen fünfstufigen Pflegebedürftigkeitsbegriff einzuführen, damit auch kognitive Beeinträchtigungen (zum Beispiel Gedächtnis- und Orientierungsstörungen) von den Pflegekassen berücksichtigt werden und die Betroffenen grundsätzlich alle Leistungen der Pflegeversicherung erhalten können. Weitere Infos unter [www.grosse-pflegereform-jetzt.de](http://www.grosse-pflegereform-jetzt.de), zudem unter [www.vdk.de](http://www.vdk.de) und unter [www.vdk-bawue.de](http://www.vdk-bawue.de) im Internet

## ANZEIGEN

Nachmieter gesucht! Sofort frei: 2-Zimmer-Wohnung in 3-Fam.-Haus, UG, 45 m<sup>2</sup>, Miete 346 Euro incl. Heizung. Einbauküche kann übernommen werden. Telefon: 0179/7 36 27 24 Anrufe ab 18:00 Uhr.

Suche 2 ½ Zimmerwohnung in Hohenacker oder Neustadt. Angebote unter Chiffre 801 an die Ortschaftsverwaltung

### VdK Ortsverband Neustadt- Hohenacker



[www.vdk.de/ov-neustadt-hohenacker](http://www.vdk.de/ov-neustadt-hohenacker)  
E-Mail: [ov-neustadt-hohenacker@vdk.de](mailto:ov-neustadt-hohenacker@vdk.de)

**Bitte vormerken! Ausflug am Mittwoch 18.6.14 nach Baden-Baden**

**Großer Erfolg der VdK-Pflegepetition:  
Mehr als 200.000 Stimmen**

In nur knapp vier Wochen haben mehr als 200.000 Bürger schriftlich oder online die gemeinsame Petition 50389 von Sozialverband VdK und Deutscher Alzheimer Gesellschaft unterstützt.

*Die Trauer hört niemals auf,  
sie wird ein Teil unseres Lebens.  
Sie verändert sich und wir  
verändern uns mit ihr.*

71336 WN-Hohenacker  
Handwerkstraße 24

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von meiner lieben Frau, meiner Mutter, Schwiegermutter, Stiefmutter, Oma und Uroma

**Ingrid Schatz**

geb. Röttger

\* 10.6.1942 † 22.4.2014

Manfred Schatz  
Thomas und Petra mit Familie  
Petra mit Familie  
Markus und Bärbel mit Familie  
Frank  
Jochen Lauk mit Familie  
Stephanie Skinner

Die Trauerfeier mit Urnenbeisetzung findet am Freitag, dem 9. Mai 2014, um 14 Uhr auf dem Friedhof in Waiblingen-Hohenacker statt.